

# HK courses.

## Croissance express

**Une croissance fulgurante, des ouvertures d'agences et un nouveau siège : HK courses, spécialiste du transport de marchandises en urgence collectionne les succès. Et l'entreprise phalbourgeoise ne compte pas s'arrêter là.**

« Avec l'implantation dans le 77, on a atteint 105 % de croissance du CA sur les cinq premiers mois par rapport à 2006. » Pierre-Olivier Gasser est un homme pressé. Son entreprise, HK courses, basée à Phalsbourg, est spécialisée dans le transport en urgence. Créée en 1994, HK Courses réalisait initialement du transport classique. Mais présentant un marché plus intéressant à portée, Pierre-Olivier Gasser opte en 1998 pour le transport en urgence. Son rôle : récupérer des marchandises et les livrer dans des temps très courts. L'entrepreneur obtient un diplôme de commissionnaire de transports, nécessaire pour cette activité et entame sa spécialisation. « Nous avons une dizaine de chauffeurs mais à 95 % nous faisons appels à nos sous-traitants. »

### Spécialiste de l'urgence

Et HK courses s'est constitué un réseau qui maille l'Europe occidentale. Cette activité d'urgence lui



● Pierre-Olivier Gasser ne regrette pas d'avoir opté pour le métier de commissionnaire de transports. HK courses est en plein développement. DR.

permet de dégager des marges importantes. « Nous sommes positionnés sur une niche dans le domaine du transport. Nos clients

ont deux soucis : l'urgence et la sécurité. On peut presque dire que si nous répondons à ces exigences, le critère du prix vient après. Au

### UN RÉSEAU D'AGENCES QUI S'ÉTOFFE

HK courses est présent sur toute l'Europe via son réseau de sous-traitants. Mais jusqu'à janvier dernier, la société n'avait que quatre agences en Moselle, dans le Nord, le Haut-Rhin et le Bas-Rhin. Depuis, le transporteur est prestataire pour une imprimerie en région parisienne. HK courses ouvre aussi des agences sur Paris et Lyon. « Je ne suis pas propriétaire des agences, souligne Pierre-Olivier Gasser. Sur chaque agence j'ai un associé qui est d'autant plus impliqué dans les résultats de la société ». L'expansion pourrait se poursuivre en 2008, notamment sur le sud-ouest.

début nous étions assez chers, donc avec des marges importantes. Cela nous permettait aussi de réaliser des prestations très spécifiques sur lesquelles nous perdions de l'argent. C'est comme ça que l'on a convaincu nos clients. »

Ceux-ci sont majoritairement des clients directs. HK courses travaille aussi à 35 % avec des transporteurs et à 15 % avec ses partenaires sous-traitants. Même si l'entreprise effectue peu de courses par elle-même, la proximité reste un facteur important pour les clients. Alors HK courses fait construire pour 1,2 M€ de locaux sur Phalsbourg. Le nouveau bâtiment de 1400 m<sup>2</sup> devrait être livré au premier semestre 2008.

L'entreprise élargit aussi ses compétences et assure depuis janvier les expéditions de l'imprimeur Québecor en région parisienne. Son antenne gère un flot quotidien de 120 camions. Un marché décroché grâce à son expertise dans le travail d'urgence.

O.G.

### HK Courses Phalsbourg

- CA 2006 : 6,1 M€
- Effectifs au 1<sup>er</sup> juillet : 25
- Prévisionnel 2007 : 10 M€
- Tél. : 03.87.23.90.00.
- [www.hkcourses.fr](http://www.hkcourses.fr)
- [contact@hkcourses.fr](mailto:contact@hkcourses.fr)